



理事長挨拶

新日本スポーツ連盟千葉県野球協議会
理事長 田久保 孝一

はじめまして。新日本スポーツ連盟千葉県野球協議会理事長の田久保です。
我が野球協議会は今から42年前、1979年に結成・発足いたしました。
当時から野球ブームの時代は50チームの参加もありましたが、ここ近年では選手の高
齢化と仕事の多忙、選手自身の子供達の少年野球へのコーチや応援などありまして、2
019年37チーム、2020年35チーム、2021年31チームと減少しつつあり
ます。

協議会では千葉県スポーツ祭典として9月～11月に千葉県・同教育委員会、千葉市・
同教育委員会の後援を頂き選抜大会（トーナメント戦）を、また3月～9月にリーグ戦
を開催しています。どちらの大会も千葉県代表チームが関東大会を経て、全国大会に駒
を進めます。

数年前から野球協のHPを見ての参加チームも増えています。昨年HPから初参加チー
ム
が『見事』3部全勝優勝し、その後の決勝トーナメント戦まで勝ち進みました。
昨シーズンは新型コロナウイルス感染症拡大による緊急事態宣言発令により各野球場の
使用が不可能になりまして選手の皆様、役員にも大変な一年間でした。野球協議会でも
HPを参考に新チームの参加をお待ちしております。